

# Großes Interesse am Vorstand

Landjugend Hörnerkirchen wählt neue Mitglieder / Rückblick auf das Vorjahr

*Die jungen Leute waren sehr aktiv gewesen. Sie besuchten und organisierten Aktionen in der Region und reisten auch nach Mallorca.*

Von Werner Kock

**Brande-Hörnerkirchen/Groß Offenseth-Aspern.** Neben den Abordnungen der befreundeten Landjugendgruppen aus Elmshorn, Barmstedt und Hohenhorst konnten die Vorsitzenden Astrid Kröger und Frank Hintz mehr als 40 Mitglieder zur Jahreshauptversammlung der Landjugend Hörnerkirchen in der Gastwirtschaft „Zum Landhaus“ in Groß Offenseth-Aspern begrüßen. Da die Beschlussfähigkeit gegeben war, legten Kröger und Katrin Bornholdt ihren Jahresbericht vor. Diesen hatten die beiden Vorstandsfrauen – wie schon seit einigen Jahren – in lustigen Reimen abgefasst

Zum Auftakt der Aktivitäten im vergangenen Jahr hatte es das lustige Eierbraten bei Familie Dabelstein gegeben. Es folgte der „Tanz in den Mai“. Außerdem trafen sich die Mitglieder zu einer Fahrradrallye, einem Minigolfturnier, einer Fahrt nach Mallorca, einem Bettenrennen, einem Besuch in einem Maislabyrinth, einem Helgoland-Ausflug und zum Kinderfest in Brande-Hörnerkirchen. Ergänzend zu den vielen Terminen fanden Quiz- und Spieleabende, Laternenmärsche und eine Pyjama-Party statt. Die Mitglieder besuchten darüber hinaus den Weihnachtsmarkt in Barmstedt. Die Weihnachtsfeier sei ein Flop gewesen. Dagegen seien die



Während der Jahreshauptversammlung der Landjugendgruppe Hörnerkirchen wurden diese Mitglieder in den Vorstand gewählt. Foto: Kock

jungen Leute während ihrer Silvesterfeier in Bokholt-Hanredder voll auf ihre Kosten gekommen. Erfreulich war auch, dass einige Mitglieder bei fast keiner Veranstaltung fehlten.

Ein weiterer Punkt auf der Tagesordnung stellte die Abstimmung über die Höhe des Mitgliedsbeitrags dar. Künftig zahlen sie 15 Euro. Schüler und Studenten sind mit zwölf Euro dabei. Der Kassenbericht fiel aus, weil die Landjugendgruppe Hörnerkirchen dank ihrer Großveranstaltungen aus den roten Zahlen herausgekome-

men war. Nach der Entlastung des Vorstands traten Lars Kuhlmann von der Elmshorner Landjugend und Angela Paradeis von der Landjugendgruppe Hohenhorst als Wahlvorstand in Funktion. Astrid Kröger und Frank Hintz wurden zwar als erstes vorgeschlagen. Beide bekannten jedoch, dass sie nicht kandidieren wollten. Somit stand fest, dass neue Vorsitzende zu wählen waren. Der ganze Wahlvorgang nahm dann entsprechend viel Zeit in Anspruch. Da es meist mehrere Vorschläge für die verschiede-

nen Posten gab, erfolgte die Stimmabgaben der Mitglieder in geheimer Wahl.

Dem Vorstand gehören nur die Vorsitzenden Katrin Bornholdt, Janin Mühlmeister, Christin Poerschke, Sascha Wehner, Nico Frömming und Florian Bornholdt an. Die neue Kassenwartin heißt Nina Krohn, ihr Stellvertreter Thors ten Schütt. Außerdem sind Pressewartin Tanja Dabelstein, Kassenprüfer Sven Roesner, Schriftführerin Jessica Bachmann und Sportwart Jan Schmidt mit dabei.